

Beitrag Bauausschuss Schule Entfelden

Lagebericht zur Schulraumentwicklung

Die **Umbauarbeiten** im Dreier-Gebäude konnten bereits Ende März abgeschlossen werden, im Aussenbereich Anfang Juni. So wurden bei den Gehwegen und Parkplätzen noch die Lichtmasten erstellt. Auch die durch die Schule revidierten Sitzgelegenheiten konnten wieder montiert werden. Um das Schulgelände klar vom restlichen Bereich abzugrenzen, liess der Vermieter die nötigen Zäune erstellen. So kann ein **temporäres, stressfreies und sicheres Nebeneinander** von Schule und Gewerbebetrieben gewährleistet werden.

Vom Montag, 24. Juni, bis zum Donnerstag, 4. Juli 2024, fand der **Umzug der Schule ins Schulprovisorium** Dreier-Gebäude statt. Nach und nach wurden zuerst die Klassenzimmer und anschliessend die Spezialräume wie Werken, Textiles Werken und Hauswirtschaft gezügelt. Der offizielle Unterricht wird direkt nach den Sommerferien in Betrieb genommen. Während des Einrichtens gilt ein **Sonderstundenplan** für die Oberstufe.



So sehen die für den Schulbetrieb umfunktionierten alten Büros aus der «General-Electrics»-Ära aus. Am Tag der offenen Tür vom 17. Februar 2024 konnte im Schulprovisorium «Dreier» dieses Musterzimmer besichtigt werden.



Die Grundausrüstung besteht aus vier Schrankeinheiten, zwei Hängetafeln, einem Screen mit Wandtafel, einem Laptopwagen und natürlich den Tischen und Stühlen.

Mit dem Start der Baustelleneinrichtung Anfang Juni gab es auch rund um das blaue Oberstufenschulhaus Bewegung. Ab Montag, 8. Juli, wird die **Sanierung und Aufstockung** so richtig Fahrt aufnehmen. Sicht- und hörbar werden dabei vor allem die Rodungsarbeiten und das Aufrichten des Baukranes sein. Über eine **Baustellenkamera** lässt sich der Baufortschritt auf der Webseite www.schulraum-entfelden.ch mitverfolgen.

Am **Freitag, 20. September, von 15.30 bis 19.30 Uhr**, findet die **Eröffnungsfeier im Schulprovisorium Dreier** statt. Die Öffentlichkeit wird dabei die Gelegenheit haben, das Schulprovisorium im Alltagsbetrieb zu besichtigen. Eine Einladung mit detailliertem Programm wird anfangs September publiziert. Wir freuen uns schon jetzt auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher.

Finanzen

Zum heutigen Zeitpunkt kann der Budgetrahmen von 23 Mio. CHF für den Ausbau des Schulprovisoriums Dreier-Gebäude und die Aufstockung des Blauen Oberstufenschulhauses in Oberentfelden eingehalten werden.

Schulraumplanung

Der Vorstand der Kreisschule Entfelden hat sich zum Ziel gesetzt, die Schulraumplanung aus dem Jahr 2019 unter Berücksichtigung des prognostizierten Schülerwachstums durch eine externe Dienstleisterin überprüfen zu lassen. Die Ergebnisse sollen in einem umfassenden Masterplan festgehalten werden.

Bauausschuss Schule Entfelden